



“Construimos democracia, gobernamos con honestidad”

MTSS-DMT-OF-188-2018

27 de febrero del 2018

Señor
German Valverde González.

Ministro
Ministerio de Obras Públicas y Transportes (MOPT)

Estimado señor:

Por la presente, adjunto solicitud enviada al MTSS por parte de la empresa COOPESA R.L. para que se les apoye solicitando una declaración de interés público para el proyecto de traslado de sus instalaciones al sector Santiago Oeste.

Siendo el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social el ente rector en temas de cooperativismo, vemos con buenos ojos la posibilidad de apoyar la misiva enviada por la cooperativa. En efecto, COOPESA R.L es la única cooperativa del mundo que compite en el mercado de estaciones reparadoras de aviones comerciales. Además, se trata de la única empresa de la economía social que se encuentra en el llamado “cluster aeroespacial”, un conjunto de empresas clave para la generación de empleo de calidad para las nuevas generaciones.

No tenemos dudas sobre los efectos positivos que generará este traslado para la infraestructura aeroportuaria del país y para el empleo. Sin embargo, dada la rectoría que tiene su cartera sobre los transportes y en específico la infraestructura aeroportuaria, le remito esta solicitud respetuosa para que su despacho la valore y tome la decisión que corresponda.

Cordialmente,

Alfredo Hasbun Camacho
Ministro de Trabajo y Seguridad Social

c./: Luis Emilio Cuenca, Viceministro Economía Social Solidaria

Archivo